

GUEST EDITORIAL

En ma qualité d'organisateur, j'ai le plaisir de vous annoncer notre programme pour la Semaine canadienne d'acoustique 2008, qui prendra place à Vancouver en octobre. Grâce à l'aide enthousiaste de mon comité locale d'organisation, et au vif intérêt que vous avez témoigné au sein de la communauté canadienne d'acoustique, nous avons mis sur pied un formidable programme pour cette conférence. Vancouver est une ville très agréable à visiter au mois d'octobre. L'hôtel de la conférence est situé dans un emplacement idéal dans le quartier 'West End', à quelques pas de la plage de la Baie des Anglais ('English Bay') et proche du parc Stanley. Les participants seront accueillis par un aîné de la bande Premières Nations Musqueam. Le programme technique inclut des sessions plénières sur la production et troubles du débit, acoustique sous-marine, et paysages sonores. Il comprend 122 communications portant sur plus de 20 sujets de recherche en acoustique et vibrations, allant de l'acoustique architecturale au débit à l'acoustique sous-marine. Cette publication contient les sommaires de deux pages de bon nombre de ces communications, ainsi que le programme détaillé de la conférence. L'exposition technique aura plus de 20 expositions. En plus du programme technique, nous avons prévu des activités sociales, incluant une visite guidée et récital d'orgue à la cathédrale Christ Church, une réception avant le banquet avec le groupe Coral and Em, le banquet de la conférence avec la présentation des prix suivi d'un concert par 4 musiciennes du groupe August. En bref, nous vous proposons 2½ journées d'activités acoustiques intéressantes et agréables. Je vous invite à nous rejoindre à Vancouver en octobre et espère avoir le plaisir de vous recevoir.

Murray Hodgson
UBC

As the general organizer, may I introduce you to our plans for Acoustics Week in Canada 2008, to be held in Vancouver in October. With the enthusiastic help of my local organizing committee, and the enthusiastic response of you in the Canadian acoustical community, we have put together a terrific conference program for your enjoyment. Vancouver is a great place to visit in October. The conference hotel is in a great location in the West End, steps from the beach at English Bay and close to Stanley Park. Delegates will be welcomed by an elder of the Musqueam First Nation. The exciting technical program includes plenary lectures on speech generation, underwater acoustics and soundscapes. It includes 122 technical papers in over 20 subject areas in acoustics and vibration, from architectural to speech to underwater. This proceedings issue contains two-page summaries of many of them, along with the detailed conference calendar. The equipment exhibition will have over 20 exhibitors. Besides the technical program, we plan a number of social activities, including a visit, talk and organ recital at Christ Church Cathedral, a pre-banquet reception to the background music of Coral and Em, and the conference banquet and award presentation, followed by a concert by the four singer-musicians of August. In short, we propose 2½ days of interesting and enjoyable acoustical activities. I invite you to join us in Vancouver in October, and look forward to welcoming you there.

Murray Hodgson
UBC

WHAT'S NEW ??

Promotions
Deaths
New jobs
Moves

Retirements
Degrees awarded
Distinctions
Other news

Do you have any news that you would like to share with Canadian Acoustics readers? If so, send it to:

Steven Bilawchuk, aci Acoustical Consultants Inc., Edmonton, Alberta, Email: stevenb@aciacoustical.com

QUOI DE NEUF ?

Promotions
Décès
Offre d'emploi
Déménagements

Retraites
Obtention de diplômes
Distinctions
Autres nouvelles

Avez-vous des nouvelles que vous aimeriez partager avec les lecteurs de l'Acoustique Canadienne? Si oui, écrivez-les et envoyer à: